
Ata nº 120

Aos vinte e nove dias do mês de agosto de dois mil e dezenove, às quatorze horas, os
membros do Comitê de Investimentos do PREVPEL reuniram-se ordinariamente na sede
do Instituto, sito à Rua Padre Anchieta, número dois mil e trinta e cinco. Presentes os
seguintes conselheiros titulares: O indicado pelo executivo Pedro Rogério de Souza, o
representante do SIMP Mauro Lindemann, Daniel  Brum Corrêa eleito,  Saulo Bandeira
eleito,  a  Diretora  Administrativa  e  Financeira  do  PREVPEL  Maria  Lorena  Dobke
Portantiolo  e  a  Diretora  Presidente  do  PREVPEL Berenice  Martinez  Nunes.  Também
presente a senhora Maria Gênessi Garcia. De imediato é concedida a palavra a Diretora
Presidente Bererice, informando aos presentes que o Gestor do Fundo Antônio Santin
está de férias desde o dia 23 de agosto, cujo recesso se estendera ate janeiro de 2020,
pois o mesmo possui muitas férias vencidas, sendo que a senhora Maria Gênessi Garcia,
atual  Contadora  do PREVPEL,  foi  nomeada  a  nova  Gestora  do Fundo.  Em seguida,
houve breve manifestação da nova Gestora expondo como pretende desempenhar a sua
função, e se colocando a disposição do Comitê para o bom andamento dos trabalhos. A
nova  Gestora  foi  solicitado,  pelo  Comitê,  informações  acerca  da  Posição  dos
Investimentos de julho de 2019, tendo em vista que havia a expectativa de apreciação
para esta reunião.  A Gestora Gênessi  informou que havia  recebido do senhor  Santin
apenas o valor montante das aplicações, cujo valor, no fechamento de julho, estava em
R$ 222.350.410,18, e que providenciará para os próximos encontros extratos detalhados
de cada investimento, pois, em função da posse recente, ainda estava se apropriando de
todos os documentos e informações necessárias para desempenho de suas atividades de
Gestora do Fundo. A reunião prossegue com os Conselheiros Mauro e Saulo expondo o
que foi apresentado no Encontro RPPS 2019 promovido pela Superintendência Regional
Sul  do  Banrisul,  ocorrido  no  dia  26  de  agosto  corrente,  na  Agência  General  Osório-
Pelotas,  cuja  pauta  foi  a  atual  conjuntura  econômica,  Projeção  de  Cenários  e
apresentação de Fundos de Investimentos  voltados a  RPPS.  Em relação ao Cenário
Econômico, tendo em vista que a economia cresceu 0,4%, no segundo trimestre, o Banco
projeta, no encerramento de 2019, a Taxa SELIC em 5,5% e o INPC em 3,8%. A reunião
prossegue,  tendo  o  Informe  da  Assembleia  que  o  Conselho  Deliberativo  fará  em
05/09/2019 com pauta nas questões referentes ao FAM. Também e tratada a questão de
que, em breve teremos que elaborar os cenários para a Politica de Investimentos 2020 e
fazer uma análise detalhada da distribuição dos recursos aplicados, tendo em vista que
preciso buscar rentabilidade para se cumprir com a Meta Atuarial estabelecida, e que as
aplicações  apenas  em  Fundos  Conservadores  não  conseguirão  garantir  o  retorno
esperado, pois os Cenários colocados ate o momento para 2020, sinalizam a necessidade
de aplicações diversificadas. A próxima reunião fica agendada para o dia 12 de setembro
de  2019  às  14  horas.  Nada  mais  havendo  a  tratar  a  reunião  foi  encerrada.  Eu,
Conselheiro  Daniel,  lavrei  e  digitei  a  presente  Ata,  que,  após  lida  e  aprovada,  será
devidamente assinada por todos os presentes.


